

Herren Verbandsliga Gr. Süd

TV 1861 Bieber : SV Al. 1907 Königstädten
Samstag, 04.03.2023, 18:00 Uhr

Kein Sieger im Duell des TV 1861 Bieber gegen den SV Al. 1907 Königstädten

Im Spiel der Herren Verbandsliga Gr. Süd traf der TV 1861 Bieber am vergangenen Samstag im 13. Saisonspiel auf den SV Al. 1907 Königstädten. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 31:33 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussspiel Kepper / Zulauf, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte. Garant für diese Punkteteilung war insbesondere das untere Paarkreuz des Heimteams, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb. Bemerkenswert war, dass der TV 1861 Bieber dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Kepper / Drescher zeigten Appel / Zwanzig ihren Gegnern die Grenzen auf. Das war ein souveräner Sieg. 2:3 hieß es am Schluss, als Pfülb / Bahn und Kepper / Zulauf am Tisch die Klagen kreuzten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Enttäuscht über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Hüter / Oberschelp waren Feingold / Roggenhofer, obwohl sie alles gegeben hatten. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Keinen Zähler beisteuern konnte Kevin Pfülb im Match gegen Stephan Zulauf, das 0:3 verloren ging. Keine Chancen hatte Stefan Appel beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Florian Kepper, so dass Kepper seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, voll und ganz gerecht wurde. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Markus Bahn hatte im Einzel gegen Sven Hüter am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. In toller Verfassung präsentierte sich Peter Zwanzig im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Ulf Kepper. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Benjamin Feingold und Jan Oberschelp, die Benjamin Feingold letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte Mario Roggenhofer beim 3:0 gegen Timo Drescher. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler des TV 1861 Bieber und des SV Al. 1907 Königstädten in die Box. Chancenlos war indes Kevin Pfülb gegen Florian Kepper nicht, aber mehr als ein 4:11, 2:11, 11:9, 11:13 sprang nicht heraus. Keinen positiven Verlauf schien die Begegnung für Stefan Appel gegen Stephan Zulauf nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Stefan Appel letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Appel mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Beim Erfolg in vier Sätzen konnte Markus Bahn nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 10:15 (Bahn) und 15:9 (Kepper). Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 6:6. Keinen siegreichenden Fuß auf die Erde bekam Peter Zwanzig bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Sven Hüter. Das musste man neidlos anerkennen. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 4:13 für Zwanzig und 7:11 für Hüter seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Benjamin Feingold hatte im Match gegen Timo Drescher am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Mit dem Erfolg in

diesem Spiel steht Drescher nun bei 13 Siegen und 7 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Einen hart erarbeiteten Sieg feierte nachfolgend Mario Roggenhofer beim 3:2 gegen Jan Oberschelp, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Appel / Zwanzig die Begegnung mit 1:3 gegen Kepper / Zulauf abgaben und eine Niederlage kassierten. Mit dem 8:8 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Durch dieses Unentschieden hat der TV 1861 Bieber in der Saison nun 5 Saison-Siege, 6 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 11.03.2023 gegen den TTC Heppenheim bevor. Für den SV Al. 1907 Königstädten steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die DJK Blau-Weiß Münster am 05.03.2023 an, in die es mit einem Punkteverhältnis von 19:5 geht.

Statistik:

TV 1861 Bieber

Doppel: Appel / Zwanzig 1:1, Pfülb / Bahn 0:1, Feingold / Roggenhofer 0:1

Einzel: K. Pfülb 0:2, S. Appel 1:1, M. Bahn 2:0, P. Zwanzig 0:2, B. Feingold 2:0, M. Roggenhofer 2:0

SV Al. 1907 Königstädten

Doppel: Kepper / Zulauf 2:0, Kepper / Drescher 0:1, Hüter / Oberschelp 1:0

Einzel: F. Kepper 2:0, S. Zulauf 1:1, U. Kepper 1:1, S. Hüter 1:1, T. Drescher 0:2, J. Oberschelp 0:2